

Jueves 04 de Octubre del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200270> La reforma fiscal no garantiza el crecimiento de 3.7% en 2008 Jeanette Leyva Reus La reforma hacendaria no garantiza que México alcance en 2008 un crecimiento de 3.7 por ciento, debido a la presencia de un entorno internacional negativo y una desaceleración económica mayor de Estados Unidos, generada por la crisis en su sector hipotecario. Sin reforma, se anticipaba que la economía mexicana se expandiera 3.5 por ciento, pero su aprobación significó un aumento de 0.2 puntos en la expectativa de crecimiento, que quizás no se podrá alcanzar, reconoció el secretario de Hacienda, Agustín Carstens. Debemos estar conscientes de que el entorno internacional puede ser menos favorable del que esperamos, debido principalmente al desempeño de la economía estadounidense y, sobre todo, a los problemas financieros que se han percibido en el mercado hipotecario, dijo a diputados. Por ello, explicó, aunque esperan que el crecimiento del PIB sea de 3.7 por ciento en 2008, hay "probabilidades de que éste pudiera disminuir en el año dado el entorno externo" que se presente. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200394> Otra vez Banxico quedará lejos de meta de inflación Ari Audi Por tercer año consecutivo, el Banco de México (Banxico) se quedará lejos de la meta inflacionaria de 3 por ciento, anticipó Raúl Feliz, profesor-investigador de la División de Economía del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Sin embargo, reconoció que el banco central tiene poco margen de maniobra para combatir el alza en precios, pues de no endurecer más a la política monetaria, tal inacción sugeriría que al Banxico no le inquieta que la inflación se mantenga en 4 por ciento, lo que enviaría una señal negativa a los inversionistas. El CIDE prevé que el Índice Nacional de Precios al Consumidor cerrará el año en 3.65 por ciento, ya previsto el retraso en la entrada en vigor de los precios de la gasolina, mientras que la cifra subyacente lo haría en 3.70 por ciento, debido al incremento en los costos de los alimentos procesados. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200399> El peso, en su mejor nivel desde julio Esteban Rojas / Finsat En una sesión volátil, el mercado accionario nacional registró ayer una toma de utilidades, después de las fuertes ganancias de días anteriores e impactado por la debilidad en el precio de las acciones en Wall Street. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajó 0.87 por ciento en su principal indicador, que cerró en 31 mil 178.84 puntos, con lo que interrumpió dos sesiones consecutivas de ganancias, en las que acumuló un incremento de 3.81 por ciento. El rango de actividad se mantiene elevado, al registrarse un volumen de 211.1 millones de acciones negociadas, por arriba del promedio de los últimos 12 meses. El principal índice accionario nacional no logró sostener una ganancia inicial de 0.43 por ciento y terminó prácticamente en el mínimo del día. La baja se explica fundamentalmente por la caída en los precios observada en dos acciones altamente bursátiles, como son Amx L y Cemex CPO, derivada de una toma de utilidades. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200272> Negro panorama para la industria Isabel Becerril La industria nacional enfrenta un panorama negro pues difícilmente alcanzará un crecimiento de 1.5 por ciento al cierre del año, advirtió el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Ismael Plascencia. El aparato productivo se encuentra estancado, y lo preocupante es que el gobierno calderonista no termina de delinear lo que será su política fabril. Ismael Plascencia puso énfasis en que el sector productivo sigue dominado por la desaceleración, aunque hay confianza de que se reanime en la última parte del año, debido a las ventas por las fiestas decembrinas. En el documento Radiografía de la economía y la industria mexicana, elaborado por la Confederación, destaca que la desaceleración de la economía estadounidense y la falta de un mercado interno robusto durante el primer trimestre arrastraron a la baja a los principales indicadores de la economía. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200273> En declive, la competitividad de pequeñas empresas (Isabel Becerril) La competitividad de las micro y pequeñas empresas está cada vez más en declive, porque han hecho poco uso de los elementos tecnológicos, afirmó Jesús de la Rosa Ibarra. El presidente de la Comisión de Competitividad de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) indicó que mientras un negocio de menor tamaño invierte anualmente 500 dólares por empleado en tecnología, las grandes compañías gastan hasta cinco mil. Además, cada vez es más evidente el agotamiento del modelo de globalización de México y la necesidad de identificar estrategias eficaces para incrementar el nivel competitivo de la nación, basados en un diagnóstico interno, que considere las principales tendencias internacionales. Y la situación del país en general no es diferente a la de las pequeñas empresas, advirtió. En ese contexto, apuntó, el gasto en tecnologías de la información y la comunicación (TIC) apenas representa 3.2 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), lo que ubica a México en el lugar 50 del mundo. Más aún, en la última década el país ha perdido al menos 20 posiciones en el ranking de competitividad, según el Foro Económico Mundial. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200365> Relanzarán México y Unión Europea tratado comercial Ivette Saldaña Se abrirá una nueva posibilidad de relanzar las negociaciones entre México y la Unión Europea, para ampliar los capítulos de servicios, agricultura e inversión del Tratado de Libre Comercio (TLCUEM) que signaron hace siete años, ello al preverse la visita del comisario de asuntos comerciales de la Comunidad Europea, Peter Mandelson, en diciembre. El jefe de la delegación de la Comisión Europea en nuestro país, Mendel Goldstein, dijo que ambas partes esperan una "mejor coyuntura" para continuar con el diálogo, que inició desde el quinto año de vigencia del pacto. Se trata de áreas sensibles. Por ejemplo, en el tema agrícola los mexicanos enfrentan dificultades porque el próximo año se abrirá totalmente el comercio de granos con Estados Unidos, como parte del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Vemos que "no es momento para dar más concesiones, pero no hay desesperación, pues hay que respetar los calendarios de cada una de las partes". <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200320> Enfrenta México fuerte rezago en certificación de calidad; limita su competitividad internacional Marvella Colín Jueves, 4 de octubre de 2007 Uno de los problemas que enfrentan las empresas mexicanas al incursionar en los mercados internacionales es la falta de certificación de calidad, como la ISO-9000, ya que a la fecha sólo seis mil 61 compañías cuentan con esa norma de un universo de dos millones 844 mil. Las certificaciones obtenidas por las empresas localizadas en México es muy bajo en

el marco del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dado que sólo contribuyen con 8.1 por ciento (seis mil 61), cuando Canadá participa con el 21.1 (15 mil 824) y Estados Unidos con 70.8 por ciento (50 mil 638). Ello indica que el rezago que presenta México es fuerte en relación con las necesidades futuras de competitividad de la planta productiva, y de la necesidad de obtener un papel más dinámico en las actividades industriales, comerciales y de servicios. Además, en comparación con otras economías latinoamericanas, México muestra un atraso en certificaciones, ya que al cierre de 2006 Argentina contaba con ocho mil 603 y Brasil con 10 mil 425 certificaciones, y comparado con países asiáticos, la brecha es mayor, dado que Corea cuenta con 18 mil 806 certificaciones y la India con 36 mil 673. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200325> Sufre la BMV caída de 0.87%; retroceden también bolsas de NY Luego de dos sesiones de fuertes incrementos en la Bolsa Mexicana de Valores, primero de 1.85 y ayer de 1.93 por ciento, este miércoles hubo un poco de retiro de ganancias que provocó un retroceso de 0.87 por ciento, con lo cual el índice se colocó en 31 mil 178.84 puntos. La caída se produjo con un volumen de 211.1 millones de acciones y 17 mil 756 transacciones. Entraron a remate 83 emisoras, de las cuales 26 ganaron, 47 perdieron y 10 no cambiaron. Pero la bolsa no bajó sola, lo hizo de la mano del mercado de Nueva York, donde los principales índices concluyeron con pérdidas. En Wall Street, el promedio Dow Jones retrocedió 0.56 por ciento, a 13 mil 968.05 unidades, mientras que el Índice S&P 500 se fue a la baja con 0.46 por ciento para quedar en mil 539.59 puntos. En la bolsa Nasdaq, el repliegue fue de 0.64 por ciento, con lo que el promedio Compuesto se colocó en dos mil 729.43 unidades. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/408/814927>/Sugiere OCDE reformas al IVA Dayna Meré Ciudad de México (04 octubre 2007).- Para la OCDE la recién aprobada reforma fiscal sí traerá recursos adicionales que serán útiles para el desarrollo del País, sin embargo, consideró que sigue siendo necesario implementar reformas en el IVA. Bénédicte Larre, economista senior para México de la OCDE, señaló que los cambios en el IVA deben ser negociados correctamente, y evitar que sean una imposición. "El mayor paso ya se ha dado y hay un ingreso sustancial que se tendrá con la reforma fiscal, pero bajar el IVA no es una medida efectiva", afirmó. Al presentar el documento de Estudios Económicos de la OCDE de México, David Haugh, economista para México del organismo, destacó la urgencia de que México implemente cambios en su estructura, sector laboral, sector eléctrico y en educación. En este sentido recomendó que los ingresos adicionales que emanen de la reforma fiscal sean invertidos en estos temas. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/408/814744>/Olvidan fijar reglas claras para el ISR Dayna Meré Ciudad de México (04 octubre 2007).- Hacienda olvidó fijar reglas concretas para el cobro del ISR que a partir del martes pasado causan las transacciones en la Bolsa Mexicana de Valores, lo cual podría traer un efecto negativo sobre los intermediarios financieros. "Los intermediarios financieros se van a ver afectados porque el mercado va a bajar, porque mientras que las reglas no se aclaren difícilmente van a vender", declaró Herbert Bettinger, socio director jurídico de Ernst & Young. La disposición señala que deberán pagar ISR quienes directa o indirectamente tengan 10 por ciento o más de las acciones representativas del capital social de la sociedad emisora. Lo anterior, cuando en un periodo de 24 meses enajenen 10 por ciento o más de las acciones pagadas de la sociedad de que se trate, mediante una o varias operaciones simultáneas o sucesivas. Incluyen aquéllas que se realicen mediante operaciones financieras derivadas o de cualquier otra naturaleza análoga o similar. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/408/814773>/Niegan que IMSS cambie jubilación Arturo Rivero Ciudad de México (04 octubre 2007).- No habrá modificaciones al Régimen de Jubilaciones y Pensiones de los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en activo, ni de los de nuevo ingreso en esta revisión contractual, adelantó Valdemar Gutiérrez, líder del sindicato de ese organismo. Agregó que podría adicionarse un convenio en esta materia hasta la próxima revisión salarial, en octubre de 2008. "Es una garantía, queda intacto el Régimen de Jubilaciones y Pensiones de la generación actual y todo su clausulado y todo lo que propusimos, algunas cosas las vamos a fortalecer. "Se tendrá que cumplir a cabalidad el convenio de 2005 dirigido al tema de las jubilaciones y pensiones de los trabajadores de nuevo ingreso, se tiene que agotar, alcanza aún para 10 mil y 12 mil contrataciones más, y no las 2 mil que dice el IMSS", señaló en entrevista. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/408/814895>/Inicia BMV jornada con pérdidas Sandra Reyes Ciudad de México (04 octubre 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con pérdidas, por el desplome de las acciones de la constructora de viviendas mexicana ARA, luego de que la compañía recortó su expectativa de crecimiento en ventas para este año. Las acciones de ARA caían un 15.43 por ciento, a 12.84 pesos, en las primeras operaciones de la Bolsa Mexicana. ARA dijo este miércoles que espera un crecimiento de un 5 por ciento en ventas en el 2007, desde una estimación previa de un 15 por ciento, por retrasos en la obtención de permisos de edificación que han retardado sus obras. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 30 mil 890 unidades, un retroceso de 0.93 por ciento, es decir 291.27 unidades. Las bolsas estadounidenses también registran pérdidas. El índice Dow Jones cae 0.05 por ciento, mientras el Nasdaq retrocede 0.64 por ciento. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/408/814886>/Cotiza dólar menudeo a 10.99 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (04 octubre 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.69 pesos a la compra y 10.99 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.71 pesos a la compra y 11.01 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.85 pesos a la compra y 11.00 pesos a la venta. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/408/814879>/Sufre crudo cuarta caída consecutiva Viena, Austria (04 octubre 2007).- Los precios del crudo a término cayeron este jueves, extendiendo las pérdidas causadas en la jordana anterior por un aumento inesperado de las reservas de petróleo en Estados Unidos. También contribuyeron con la disminución de los precios las expectativas de que se reduzca la demanda ya que ha terminado la temporada veraniega en Estados Unidos, el momento del año en que más viaja en automóvil la población. El crudo dulce liviano de bajo contenido sulfurado para entrega en noviembre retrocedió 0.07 dólares a 79.87 dólares el barril en la contratación electrónica realizada en la Bolsa Mercantil de Nueva York. El contrato del crudo había caído 0.11 dólares el miércoles. En el mercado internacional ICE de Londres, en tanto, el crudo Brent del Mar del Norte disminuyó 0.14 dólares a 77.05 dólares el barril. El

Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60422.html> Magro crecimiento en 2008 Andrea Merlos y José Manuel Arteaga La Secretaría de Hacienda advirtió que el crecimiento económico de México en 2008 podría ser inferior a la meta prevista de 3.7%, debido a la desaceleración de Estados Unidos. Sin embargo, no se considera pertinente hacer una revisión de la estimación económica del país a la luz de un entorno económico menos favorable, señaló. Al iniciar la discusión del paquete económico para 2008 en la Cámara de Diputados, el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, consideró necesario “poner el sobreaviso de que la desaceleración económica en Estados Unidos podría transmitirse a nuestra economía”. Indicó que esta situación se presentará para México en un marco de estabilidad y control de la inflación que, reconoció, “solamente aumentará poco más de 1% el (próximo) año por el aumento a las gasolinas y el diesel. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60435.html> Expectativa de mal dato en empleo afecta al Dow Jones Ricardo Jiménez Por segundo día consecutivo, el mercado accionario estadounidense registra movimientos descendentes, derivado de la inquietud que existe entre los inversionistas por dato de empleo que dará a conocer el Departamento de Trabajo estadounidense el próximo viernes, cuando al parecer los analistas no esperan una cifra sobresaliente, toda vez que las solicitudes por desempleo se han incrementado en las últimas semanas. La bolsa estadounidense, bajo ese contexto, registró un ajuste a la baja de 0.56%, por ello el indicador del Dow Jones presentó un retroceso de 79.26 puntos para ubicarse en 13 mil 968.05 unidades, mientras que el índice de tecnología Nasdaq mostró un decremento de 0.64% para situarse en 2 mil 729.43 puntos. Por su parte, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) siguió el mismo comportamiento al registrar una caída de 0.87%, esto es, una baja de 272.95 unidades para llegar a un nivel 31 mil 178.84 puntos, concentrándose los mayores retrocesos en las acciones de la cementera Cemex con 1.67% a 34.69 pesos y la telefónica América Móvil con 2.74% a 35.12 pesos, aunque cabe destacar que Aeroméxico reportó un incremento de 7.54% a 2.14 pesos. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-04-46087IVA>, gran pendiente para México: OCDE La reforma fiscal recién aprobada en México es un paso muy importante, pero en el futuro tendrá que ser seguida por medidas fiscales adicionales, como el IVA, estimó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Durante la presentación del “Estudio Económico de México, 2007”, la economista senior de los Estudios Económicos de México de la OCDE, Benédicte Larré, dijo que la reforma al Impuesto al Valor Agregado (IVA) tiene que ser negociada. En una teleconferencia desde París, Francia, destacó que la reforma fiscal mejorará el clima de confianza y de inversiones en México, lo que amortiguará el impacto de los mercados internacionales, en particular la desaceleración económica de Estados Unidos. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-04-46078BMV> opera plana; avanza 0.01% MEXICO. La bolsa mexicana operaba estable el jueves y borraba las pérdidas observadas a inicios de sesión, en un mercado alentado principalmente por la minorista Walmex, mientras que el peso operaba sin grandes cambios tras varias sesiones de avances. El índice IPC subía un marginal 0.01%, o 3.75 puntos, a 31,182.59 unidades. Previamente descendió hasta 1.11%, arrastrado por las pérdidas en los títulos del sector de la construcción. “Ayer (miércoles) hubo mucha salida en acciones de alta liquidez como América Móvil, Walmex y Cemex y hoy están impulsando al mercado, luego del bajón por las constructoras”, comentó un operador. Las acciones de Cemex, la tercera mayor cementera del mundo, avanzaban 1.07%, a 35.06 pesos. En la apertura, sus papeles llegaron a caer 2.13 por ciento. Sus títulos en Nueva York ganaban 0.60%, a 32.11 dólares. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-04-46070Cete> mismo día opera en 7.22% MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México operaba el jueves a 7.22%, cerca de su tasa de equilibrio, pero ante un panorama incierto sobre el próximo movimiento de política monetaria. El miércoles la tasa de fondeo gubernamental cerró al 7.25 por ciento, según cifras del banco central. El Banco de México dará a conocer su decisión de política monetaria, en particular si sube o no la tasa del fondeo interbancario, ubicada en 7.25%, en su próxima junta del viernes 26 de octubre. Gran parte de los especialistas consideran que debido al deterioro en las expectativas de inflación el banco central mexicano podría restringir más su política monetaria. “Se han sumado analistas que consideran que Banco de México deberá aumentar su restricción monetaria, concentrándose la mayor parte de las estimaciones para la reunión del mes de octubre”, dijo el Grupo Financiero Santander en un reporte. El Grupo Financiero Banamex publicó su encuesta de expectativas de mercado en la que muestra que el consenso espera un aumento de 25 puntos base en el próximo movimiento del Banco de México. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-04-46069Sube> dólar libre; se vende \$11.06 Este jueves, la divisa estadounidense alcanza una cotización máxima de \$11.06, tres centavos más respecto al cierre de ayer, y se compra en un mínimo de \$10.69 en sucursales bancarias del Distrito Federal. Por su parte, el euro se vende hasta en \$15.75 y el yen en 0.097 pesos. El Banco de México fijó en \$10.8685 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-04-46068Sube> TIIE a 28 días; se coloca en 7.7000% En el Diario Oficial de la Federación informó que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.7000%, 0.0025 puntos porcentuales más respecto a la víspera. A su vez, añadió, la TIIE a 91 días está en 7.7425%, 0.0325 puntos porcentuales menos respecto al jueves de la semana pasada. Dichas tasas, explicó, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Nacional de México, Mercantil del Norte, BBVA Bancomer, Santander, J.P. Morgan, Credit Suisse (México), Scotiabank Inverlat. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-04-46056Ejercerá> gobierno el mayor gasto de la historia Con los efectos de la reforma fiscal y el crecimiento inercial de la recaudación, la bolsa de recursos disponibles para gasto durante el próximo año aumentará en 195,600 millones de pesos, informó ayer la Secretaría de Hacienda. Al comparecer ante las comisiones de Hacienda y de Presupuesto de la Cámara de Diputados para presentar el Paquete Económico 2008, Agustín Carstens explicó que los ingresos para el próximo ejercicio se estiman en 2 billones 512,400 millones de pesos, un incremento real de 8.4% respecto de lo aprobado para el 2007. La mitad de los ingresos adicionales los aportará el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), lo que permitirá alcanzar un nivel de recaudación equivalente a 11.3% del Producto Interno Bruto (PIB), el mayor nivel de la última década. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/10/04/index.php?section=economia&article=028n1eco>México sólo crecerá 3.7% o

menos por la desaceleración en EU: Carstens Víctor Cardoso, Roberto Garduño y Enrique Méndez Al calificar de “responsable” el presupuesto de egresos de 2008, porque “no compromete recursos futuros para atender necesidades presentes”, el secretario de Hacienda, Agustín Carstens Carstens, reconoció que el año entrante la economía nacional sólo podrá alcanzar un crecimiento de 3.7 por ciento o menos, por los efectos de la desaceleración económica en Estados Unidos. El funcionario tuvo una reunión de trabajo con las comisiones unidades de Hacienda y Presupuesto de la Cámara de Diputados para discutir la propuesta del paquete económico del año entrante, donde rechazó que se vayan a recortar los recursos económicos a dependencias relacionadas con la actividades productivas y responsables de impulsar el crecimiento del país. Esto, en respuesta a una queja del diputado Joaquín Vela acerca de que mientras a las secretarías de Gobernación, Seguridad Pública y Marina se les asigna mayor gasto a las de Economía, Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y de Comunicaciones y Transportes (SCT) se les reducen los recursos hasta en 19.5 por ciento, como en el caso de esta última.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/10/04/index.php?section=economia&article=026n1eco>La inflación empujará al alza las tasas de interés para créditos Roberto González Amador El director general de Santander, Marcos Martínez Gavica Foto: Notimex El incremento en la expectativa de inflación, que ha provocado una alza en la mayoría de los productos de la canasta básica de consumo, causará un aumento en las tasas de interés de los préstamos bancarios, en momentos en que el auge del crédito ha elevado el nivel de endeudamiento de las familias mexicanas. “Lo que puede pasar es que las tasas de interés suban, eso sí”, comentó Marcos Martínez Gavica, director general de Santander, al responder a la pregunta sobre el efecto en el sistema financiero de la expectativa de mayor inflación. El incremento de las tasas de interés se trasladará sobre todo a los préstamos en tarjetas de crédito, el segmento de préstamo que más creció en los últimos dos años, así como en los créditos personales o para bienes de consumo, de acuerdo con analistas bancarios.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/10/04/index.php?section=capital&article=044n3cap>Subió la canasta básica 35 por ciento en una semana: Sedeco Laura Gómez Flores La secretaria de Desarrollo Económico (Sedeco), Laura Velázquez Alzúa, informó que los productos de la canasta básica se incrementaron 35 por ciento en promedio en la semana pasada, pese a la postergación de la entrada en vigor del gasolinazo, afectando a las familias de menores recursos, quienes además enfrentan la venta de bolillo con menor gramaje. Al dar a conocer la ofrenda monumental del Día de Muertos denominada “En el Corazón de Mictlan”, a instalarse en el Zócalo y en los templos de San Francisco de Asís y Corpus Christi, del 31 de octubre al 3 de noviembre, señaló que el incremento a 1.50 en la pieza de bolillo provocó que algunos industriales del ramo redujeran el peso de 60 a 50 gramos, para “sortear” la caída de 20 por ciento en la venta de pan de dulce.